

Für die Aufgaben am Sektor EDV – Informations- und Kommunikationstechnologie wurden insgesamt 103 technische Tätigkeiten mit 112 Stunden und 45 Verwaltungstätigkeiten mit 54 Stunden, somit **insgesamt 148 Tätigkeiten mit 166 Stunden** aufgewendet.

Diese gliedern sich in die Sparten Verwaltung und insbesondere Technische Dienste im Rahmen der Instandhaltung und Erneuerung von Hard- und Softwarekomponenten, Installationen an der BWAZ (Florian) Bruck im Zuge der Anschaltung an die Landesleitzentrale sowie die Betreuung der Wehren am weitläufigen EDV-Sektor und nicht zuletzt die Berichterstattung über die Website des Bereichsfeuerwehrverbandes.

Im Zuge der Anschaltung des Notrufsystems an die Landesleitzentrale, Florian Steiermark, wurden seit dem Start am 14. Mai 2013, 10:00 Uhr bis einschließlich 30. November 2013 in Summe **558 Alarmierungen** der Feuerwehren des Bereichs u.a. in Form von Alarmfax-Sendungen durch die LLZ abgesetzt.

AKL-Online:

Das seit April 2008 aktivierte und im Web-Portal des BFV Bruck an der Mur eingebundene AKL-Online-Meldesystem für Untersuchungstermine von Atemschutz-Geräteträgern wurde insgesamt für **761 Anmeldungen**, hiervon **131** Meldungen im Berichtsjahr 2013 genutzt.

Die Probanden konnten dadurch unbürokratisch den beiden zur Verfügung stehenden Internisten termingerechtfertigt zugeführt werden.



BFV-Website:

Die seit Mai 2001 bestehende Website des BFV Bruck an der Mur wurde entsprechend den Eingaben einzelner Wehren und des Presseteams des BFV wiederum laufend aktualisiert.

So sind mit 30.11.2013 neben zahlreichen Services und veröffentlichten Terminen in Summe **1.124 Berichte** von Einsätzen und Veranstaltungen der Jahre 2000 bis 2013 (davon **156** Berichte im Jahr 2013) nachzulesen.



Seit nunmehr rd. 13 Jahren konnte die beachtliche Besucherrate von annähernd **309.000 Zugriffen** (davon rd. **58.000** im Jahr 2013) verzeichnet werden.

Dies ist ein Beweis dafür, dass die Tätigkeiten der Wehren im Feuerwehrbereich Bruck an der Mur mit großem, sogar internationalem Interesse verfolgt werden.

Länderspezifische Zugriffsstatistik 2013

Austria	79% [45709]
unknown/unbekannt	15% [8661]
United Kingdom	3% [1501]
Iran, Islamic Republic	2% [607]
Norway	1% [397]
United States	0% [219]
Finland	0% [142]
Germany	0% [133]
Sweden	0% [76]
Italy	0% [75]
Poland	0% [75]
Russian Federation	0% [43]
Slovakia	0% [31]
Kuwait	0% [22]
Romania	0% [18]
Switzerland	0% [17]

France	0% [10]
China	0% [9]
Croatia	0% [5]
Australia	0% [5]
Uganda	0% [4]
Netherlands	0% [3]
Czech Republic	0% [2]
United Arab Emirates	0% [2]
Turkey	0% [2]
Slovenia	0% [2]
Hungary	0% [1]
India	0% [1]
Denmark	0% [1]
Spain	0% [1]
Canada	0% [1]
Argentina	0% [1]

Statistik über die monatliche Verteilung der Zugriffe

Jänner	9% [5257]
Februar	10% [5651]
März	7% [4382]
April	12% [6256]
Mai	6% [3280]
Juni	10% [5916]

Juli	13% [6678]
August	5% [2906]
September	5% [2991]
Oktober	5% [3799]
November	8% [4784]
Dezember	10% [5876]

Statistik über die tägliche Verteilung der Zugriffe

Montag	14% [8448]
Dienstag	14% [8293]
Mittwoch	15% [8651]
Donnerstag	16% [9018]

Freitag	15% [8628]
Samstag	13% [7229]
Sonntag	13% [7509]

Jugend-Website:

Zusätzlich zur bestehenden Website des Feuerwehrbereiches wurde Anfang 2013 eine weitere Informationsplattform, insbesondere für die Feuerwehrjugend, geschaffen.

Im Rahmen eines Maturaprojekts an der Brucker Bundes-handelsakademie wurde unter dem Titel „**Next Generation—junge Helden braucht das Land**“ neben weiteren Angeboten für die Jugendlichen ein Facebook-Account und ein Webauftritt (<http://www.bfvbm-jugend.org>) durch Beatrice Frühwirth, selbst Mitglied der Feuerwehr Bruck an der Mur, Marlena Gosch, Kerstin Herzog und Linda Khalil gemeinsam mit ihren Betreuern, Mag. Manuela Reinprecht und Mag. Werner Graf in Kooperation mit der Arbeitsgruppe der Bereichs-Jugendbeauftragten erarbeitet und Online gestellt.

